



## **Implementasi Dunia Pendidikan Di Era Pandemi Covid-19 Di Kelurahan Dasan Agung Baru, Kecamatan Selaparang, Kota Mataram**

**Siska Ayu Karliya**

Program Studi Bahasa Inggris, FBMB Universitas Pendidikan Mandalika  
Alamat e-mail (siskaayu124@gmail.com)

### **Abstrak**

Tujuan Pengabdian ini adalah implementasi dunia pendidikan di era pandemic covid 19. Metode pelaksanaan kegiatan merupakan prosedur awal yang ditempuh dalam melaksanakan suatu kegiatan observasi. Perencanaan menjadi salah satu bentuk tercapainya tujuan kegiatan. tahapan pelaksanaan kegiatan yaitu dengan pendekatan kepada anak-anak, mengajak mereka berdiskusi dan perlu adanya gaya belajar agar tidak terlalu membosankan saat penerimaan materi. Hasil pengabdian yaitu terciptanya kegiatan pembelajaran di masa pandemic dengan mentaati protokol Kesehatan

### **Kata Kunci**

Implementasi,  
Pendidikan, Era Pandemi,  
Covid 19 .

### **Pendahuluan**

Lokasi KKN-T Universitas Pendidikan Mandalika terletak di Kelurahan Dasan Agung Baru. Di beberapa wilayah di Indonesia covid-19 menjadi virus yang menakutkan bagi rakyat Indonesia, namun beberapa wilayah masih kurang memahami dan memperhatikan kebersihan dan cara melindungi diri dari serangan virus ini. Salah satunya tidak mentaati protokol kesehatan yang ada, contohnya beberapa tempat/lingkungan kita masih menemukan orang-orang yang tidak menggunakan masker/menjaga jarak.

### **Metode Pengabdian**

Metode pelaksanaan kegiatan merupakan prosedur awal yang ditempuh dalam melaksanakan suatu kegiatan observasi. Perencanaan menjadi salah satu bentuk tercapainya tujuan kegiatan. Dalam melaksanakan kegiatan KKN sebagai salah satu mata kuliah wajib Universitas Pendidikan Mandalika (UNDIKMA), dalam menentukan metode pelaksanaan kegiatan serta teman-teman KKN kolaborasi lainnya baik dalam menyampaikan solusi, saran, kritik dan pendapat demi terlaksananya kegiatan dengan baik.

#### **1. Perencanaan**

Perencanaan merupakan langkah awal yang harus ditempuh oleh seorang peneliti dalam menentukan bagaimana hasil yang ingin dicapai. Keberhasilan akan terlihat apabila perencanaan dikelola atau didesain secara sistematis oleh pihak penyelenggara kegiatan yang menganggap tidak perlunya perencanaan dalam membangun kegiatan.

#### **2. Evaluasi**

Adalah suatu proses menentukan tingkat tujuan pembelajaran yang telah ditentukan sebelumnya melalui cara yang sistematis. Evaluasi pembelajaran bertujuan untuk mengumpulkan informasi yang menjadi landasan mengukur tingkat kemajuan, perkembangan dan pencapaian pelaksanaan kegiatan anak-anak, serta keefektifan pelaksana dalam melakukan kegiatan tersebut.

#### **3. Pelaksanaan**

Pelaksanaan adalah suatu tindakan dari sebuah rencana yang disusun secara matang dan terperinci , implementasi biasanya dilakukan setelah perencanaan sudah dianggap siap. Tahap pelaksanaan merupakan inti dari kegiatan yang akan dilakukan biasanya pada tahap ini semua sarana dan prasarana telah siap digunakan secara maksimal.



Adapun tahapan pelaksanaan kegiatan yaitu dengan pendekatan kepada anak-anak, mengajak mereka berdiskusi dan perlu adanya gaya belajar agar tidak terlalu membosankan saat penerimaan materi. Penggunaan story telling sesuai diterapkan kepada anak-anak usia dini, karena pada hakekatnya anak-anak masih senang untuk bermain dan mendengarkan cerita. Terlebih apabila cerita tersebut mengikutsertakan siswa dalam pelaksanaannya. Metode story telling merupakan sebuah seni bercerita yang digunakan sebagai sarana untuk menanamkan nilai-nilai pada anak yang dilakukan tanpa perlu menggurui mereka.

### **Hasil dan Pembahasan**

Berdasarkan penelitian yang dirancang dan dilaksanakan dengan sistematis dan terencana, maka penelitian dapat mengumpulkan data-data penelitian yang merupakan informasi penting hasil penelitian. Pentingnya menaati protokol kesehatan dapat mencegah penularan covid-19, adanya sosialisasi dan pembagian masker menyadarkan masyarakat bahayanya Covid-19 bagi diri sendiri dan orang di sekitar kita. Tidak dipungkiri, masyarakat atau anak-anak di Kelurahan Dasan Agung Baru sudah membiasakan diri untuk menaati protokol kesehatan terutama memakai masker saat bepergian atau beraktifitas keluar rumah.

Aktifitas belajar mengajar pun harus sesuai dengan protokol kesehatan yang ada. Agar tidak terkesan membosankan saat penyampaian materi dan penerimaan materi, tenaga pendidik harus menciptakan metode pembelajaran yang menyenangkan. Dengan menggunakan metode story telling dapat meningkatkan minat belajar di era pandemi. Meski harus hidup berdampingan dengan virus covid-19 tidak mematahkan semangat mereka untuk belajar. Proses kegiatan pembelajaran seperti ini akan dapat menanamkan nilai-nilai karakter pada anak-anak usia dini.

### **Kesimpulan**

KKN atau Kuliah Kerja Nyata adalah salah satu bentuk pengabdian dari Mahasiswa untuk masyarakat. Kegiatan KKN dengan sasaran masyarakat di Kelurahan Dasan Agung Baru. Dalam pelaksanaan ini juga terdapat beberapa kendala dan keadaan pendukung saat program yang dijalankan, seperti terkendala oleh waktu yang kurang sesuai kegiatan masing-masing individu warga dan karena sulitnya menyesuaikan waktu kegiatan dengan warga. Namun, selain terkendala ada faktor pendukung yang cukup membantu para mahasiswa KKN dalam menyelenggarakan kegiatan yaitu, dengan adanya dukungan dari kepala lurah dan tersedianya sarana prasarana yang ada cukup membantu mahasiswa KKN dalam menjalankan program kerja dengan lancar.

Dengan demikian, hasil kesimpulan di atas menunjukkan bahwa secara garis besar program KKN dapat dikatakan sukses dan lancar.

### **Saran**

Berdasarkan hasil pelaksanaan program KKN yang dilaksanakan, terdapat beberapa saran yang sekiranya membangun bagi semua pihak, antara lain:

1. Mitra/ Masyarakat

Program-program yang telah dilaksanakan oleh mahasiswa KKN-T UNDIKMA sebaiknya terealisasikan dan tindak lanjut untuk peningkatan selanjutnya, perlu ditingkatkan partisipasi aktif dari masyarakat dalam menjalankan program pengembangan lingkungan di kelurahan tersebut.

2. Bagi mahasiswa KKN



Meningkatkan tali silaturahmi dan hubungan kekerabatan kepada mitra/masyarakat, sebisa mungkin menjauhi dan menghindari konflik antar mahasiswa KKN lainnya.

### **Daftar Pustaka**

[http://www.researchgate.net/publication/320325555\\_DESA\\_DAN\\_KOTA\\_DALAM\\_POTRET\\_PENDIDIKAN](http://www.researchgate.net/publication/320325555_DESA_DAN_KOTA_DALAM_POTRET_PENDIDIKAN)

<http://banten.kemenag.go.id/det-berita-problematika-dunia-pendidikan-pada-masa-pandemi-covid-19.html>

<http://arifinmuslim.ump.ac.id>